

Balonmano

El Grupo decidirá el futuro del equipo al final de Liga

La directiva rechaza que ya sea segura la no continuidad del mismo

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga decidirá al término de la temporada el futuro del primer equipo de balonmano. "No hay nada decidido, tenemos que hablarlo con muchas personas, entre ellas los jugadores así como otros grupistas relacionados con el balonmano a los que queremos preguntar". Así respondió ayer el presidente Antonio Corripio tras conocer los rumores procedentes de Vigo según los cuales el Academia Octavio, equipo ya descendido, se plantea recuperar la plaza en la División de Honor B bien comprando la plaza o aprovechándose de una posible renuncia del Grupo Covadonga.

La candidatura que encabezó Corripio y que resultó ganadora en las recientes elecciones celebradas en el Grupo Covadonga dejó claro que estaban en contra del deporte profesional o semiprofesional en el club y jugar en la División de Honor Plata se hace prácticamente imposible con una plantilla amateur. El Grupo Covadonga accedió a una plaza en la División de Honor Plata tras un intercambio con el Granollers, equipo que había logrado el ascenso.

La Federación Española lo aceptó pero exigió al Grupo, como lo hace a todos los clubes, un documento en el que se refleje que los socios dan el visto bueno a este intercambio. No obstante la propia Federación dio al Grupo un año para llevar a cabo la asamblea. Hasta ahora no se hizo por lo que para que en caso de que la directiva decida mantener el equipo en esta categoría, deberá celebrarla antes de que finalice el plazo de inscripción para la próxima temporada.

Natación

El trofeo con más prestigio

El "Villa de Gijón", que organiza el Club Santa Olaya, reúne este fin de semana a 372 nadadores de 32 clubes de España y Portugal

Gijón, J. J.

La trigésima edición del Trofeo Internacional de Natación "Villa de Gijón" reunirá este fin de semana en la piscina del Club Natación Santa Olaya a 372 nadadores, 181 hombres y 191 mujeres pertenecientes a 32 clubes de toda España y Portugal. La cifra de participantes es la segunda mayor en toda la historia de la competición y sólo la planificación de los nadadores olímpicos impidió que la participación fuera mayor. Entre los clubes participantes están ocho asturianos: Santa Olaya, Grupo, Avilés, Manuel Llana, Villa de Navia, Ciudad de Oviedo, Lugones y Asturovi.

El trofeo fue presentado ayer en el Ayuntamiento en un acto que contó con la presencia del presidente del Santa Olaya, Secundino González; el delegado de la Federación Española de Natación, José Antonio Núñez; el director general de Deportes, José Ramón Tuero, y María Foz, en representación del Patronato Deportivo Municipal. Los intervinientes pusieron de manifiesto la importancia de este trofeo, el más relevante de los que se organizan en Asturias, como lo demuestra la lista de ganadores de las anteriores ediciones con nombres como Mireia Belmonte, Duane da Rocha, Mercedes Peris, Alan Cabe-



Asistentes a la presentación de trofeo. | LUCÍA VÁZQUEZ

llo, Marco Rivera, Joan Casanovas o Joaquín Abascal.

La competición dará comienzo a las 11 horas del sábado, día en el que habrá dos sesiones, la vespertina a partir de las 18 horas para finalizar el domingo con la última sesión a las 10 de la mañana.

El trofeo está incluido en el calendario de la Liga Europea de Natación. En la presente edición los nadadores más destacados son: las canoistas Marta Cano y Esther Huete, Sergio Campos (Coruña), Mikel Bildosola (Getxo) o los portugueses Luiz

Vaz, Filipe Ramos y Tamila Holub. Además los nadadores de los clubes locales como Juan Luis Vega, Mario Cortés, Álvaro López, Ana González y Alexia Arredondo del Santa Olaya y Sergio Casas, Laura Lorenzo y Ana Méndez del Grupo Covadonga.

Gimnasia



GALAICA

Asturias, quinta en el Campeonato de España escolar de gimnasia rítmica

La selección asturiana escolar de gimnasia rítmica finalizó en quinta posición en el reciente Campeonato de España disputado en la localidad madrileña de Alcorcón. La selección estuvo formada por Paula Blanco (Galaica), Angie Álvarez, Pilar López, Beatriz Rodríguez (Cero) y Sol Martínez (Omega), en la foto. Todas ellas mantienen una buena progresión que les augura un prometedor futuro.

Patinaje

Abierta la inscripción para la III Marcha Popular

Gijón, J. J.

La tercera Marcha Popular en Patines tendrá lugar el próximo 4 de junio con un máximo de 400 participantes que deberán cubrir un recorrido urbano de 5,4 kilómetros.

La marcha saldrá a las 11 de la mañana desde el patinódromo de Moreda, donde los participantes están citados media hora antes, y transcurrirá por las calles céntricas de Gijón para finalizar en el complejo deportivo de Las Mestas.

El recorrido está abierto a patinadores mayores de 8 años que ya tengan un nivel medio de patinaje. La marcha no será competitiva sino de carácter popular. El plazo de inscripción está abierto y finalizará el 26 de mayo.

HOTEL CLUB DELPHOS
HOY JUEVES
Día del Cliente
CUPÓN INVITACIÓN
1 copa x persona

MAÑANA VIERNES desde las 18:30h
Sorteos, Sorpresas, Strip-tease, 2ª Copa y Parrillada gratuitas, Show Lesbico.
Marylin Dawson & Saray Rivero
3º ANIVERSARIO
FISH CLUB
Mi Secreto
Fonciello, Llanera (Otras del Leroy Merlin)